

DELIK HUKUM

Arahan Inspiratif Kalapas Narkotika Purwokerto Membantu Warga Binaan Hidup Positif Setelah Bebas

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.DELIKHUKUM.ID

Nov 15, 2023 - 18:16



Purwokerto, INFO_PAS - Kepala Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto, Riko Purnama Candra, dengan bijak memberikan arahan kepada 3 (tiga) warga binaan sebelum mereka memasuki kebebasan. Di dalam ruang kepala urusan umum lapas narkotika Purwokerto yang penuh makna, suasana kegiatan berjalan dengan aman dan tertib.

Dengan kata-kata yang penuh hikmah, Riko menyampaikan nasihat yang tak terlupakan kepada ketiga Warga Binaan tersebut. Beliau menekankan pentingnya mengambil pelajaran dari masa lalu dan mampu membentuk masa depan yang lebih baik. Dalam tutur kata yang penuh perhatian, Riko mendorong mereka untuk menjauhkan diri dari dunia kejahatan dan penyalahgunaan narkoba.

Sambil menggenggam pengalaman dan kebijaksanaan, Riko dengan tegas menekankan pentingnya menjaga kesehatan fisik dan mental. Riko mendorong WBP untuk memanfaatkan waktu bebas mereka dengan cerdas, belajar dan mengembangkan keterampilan yang dapat membantu mereka memulai kembali kehidupan yang bermakna. Ujar beliau, "Kebebasan adalah anugerah yang berharga, jadikanlah kesempatan ini sebagai titik tolak untuk mengubah arah hidupmu."

Dalam suasana yang penuh harap, Riko juga mengajak kedua warga binaan untuk memperbaiki hubungan dengan keluarga dan masyarakat. Riko mengingatkan mereka tentang pentingnya meminta maaf kepada orang-orang yang terdampak oleh perbuatan mereka, serta membangun kembali kepercayaan yang mungkin telah tergores. Dengan tegas beliau menyampaikan, "Bukalah pintu baru menuju kehidupan yang lebih baik, jadilah contoh positif bagi dirimu sendiri dan orang lain."

Dengan sikap bijaksana dan penuh semangat, Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra memberikan dorongan dan motivasi kepada ketiga warga binaan untuk meraih keberhasilan dan membuktikan bahwa mereka bisa berubah.

Dengan tutur kata penuh harap dan semangat, Kepala Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto, Riko Purnama Candra, memberikan arahan yang menginspirasi dan membimbing ketiga warga binaan dalam menghadapi masa depan yang baru.

Semoga kedua warga binaan tersebut mampu menjalani hidup dengan penuh kebaikan dan menjadi teladan positif bagi orang lain yang menghadapi perjalanan yang serupa. (MAA)